

ミニギャラリー

今月の題字



熊野高校 3年 佛圓 滯さん



春の日々を書道にかけてきた想いを、はじけんばかりに強く重みをもつて表現しました。

熊野高校 3年 佐古 遥奈 さん

【評】平成30年度全国高等学校総合文化祭長野大会書道部門出品。「漢字仮名交じりの書」による創作作品。「筆の里」熊野で育ち、幼い頃から書に親しみ、青

熊野高校 2年 石坂 美乃 さん

【評】ねじれて湾曲する骨の形状を木材から削り出すには、高い技術と膨大なエネルギーを要する。肋骨が



護るのは暗い世界に煌く、心臓。作者が心を込めて護ろうとしたものとは？第23回穴吹カレッジ高校生デザイン大賞「大賞」受賞

町の人口と世帯数

平成30年9月30日  
(前年同月比較)



(住民基本台帳)

熊野の自然 (350)

エリマキツチグリ

(ヒメツチグリ科)



開き、雨粒などが当たると粉状の胞子塊となって飛散します。弾糸は、胞子と胞子をつなぐ無性菌糸です。頂孔の周りの円い部分を円座といえます。円座が目立つのも特徴です。

襟巻土栗は、球形部を囲んだ襟巻状の形が特徴で、分かり易い種類です。この科では大型で、外皮が裂けた時の直径は4〜6cmです。幼菌は、頂部が嚙状に突出した球形で、野菜のクワイに似た形をしています。

成熟すると、外皮が4〜7片に裂け星形に開きます。裂片は更に反り返るため、内側の厚い肉質の基部が剥離して襟巻状になるのです。膜質の内皮に包まれた球形部の内部は、胞子を形成する組織で、グレバ、または基本体と呼ばれます。成熟した胞子と古綿状の弾糸が

内皮は平滑で、外皮との接続部分は無柄です。初め灰褐色〜薄茶色ですが、老菌では赤褐色を帯びます。毒性はありませんが、食用には向きません。中国では、尖頭地星の名で、薬用として利用されています。

夏〜秋、林内の地上、特に落葉の多い所に群生する普通種です。熊野町では、串掛林道、土岐城山、新宮の鞘ノ河内川で見えます。

ヒメツチグリ科のキノコは、「安芸熊野の自然誌」には、フクロツチガキだけが記載されています。

【写真・文】

緑花文化士 富沢由美子

襟巻土栗は、球形部を囲んだ襟巻状の形が特徴で、分かり易い種類です。この科では大型で、外皮が裂けた時の直径は4〜6cmです。幼菌は、頂部が嚙状に突出した球形で、野菜のクワイに似た形をしています。

成熟すると、外皮が4〜7片に裂け星形に開きます。裂片は更に反り返るため、内側の厚い肉質の基部が剥離して襟巻状になるのです。膜質の内皮に包まれた球形部の内部は、胞子を形成する組織で、グレバ、または基本体と呼ばれます。成熟した胞子と古綿状の弾糸が

**県内市町発!!**  
おすすめイベント  
ポタツクアツク

【そばまつりとよひら 2018】  
豊平産そば「とよむすめ」を使った新そばが堪能できます。そば名人が手打ちするできたてのそばは、なめらかなのど越しと豊かな風味が秀逸です。また、地元食材を使った加工品の屋台がたくさん並び、ステージでは、神楽の上演等があります。  
時 11月17日(土)・18日(日)  
所 道の駅とよひらどんぐり村  
¥無料  
問 そばまつり実行委員会  
0826・84・1234

(地域振興課)

切り取って、電話機などに貼ってお使い下さい。

防災無線放送再生ダイヤル  
082-820-5640  
(放送終了後24時間自動消音)